

*Ena Elsa Velazquez annonce une
couverture de 98% des
enseignants à la reprise des cours
présentiels*



Capture d'écran

La Havane, 8 sept. (RHC)- Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation, a annoncé ce mardi une couverture de 97,8% des enseignants dans les établissements scolaires au moment de la reprise des cours présentiels.

Dans des déclarations à Granma, notre principal journal, la ministre de l'Éducation a précisé que la situation s'est considérablement améliorée à La Havane dont la couverture est garantie en ce moment à plus de 90%.

«Ce nombre d'enseignants, a-t-elle assuré, est le plus élevé de ces dernières années et, une fois que les activités présentielles auront repris, il favorisera le travail individuel avec les élèves et la création de groupes plus petits pour garantir la distance physique en classe».

Le ministère de l'Éducation en coordination avec les autorités sanitaires estime que les cours présentiels pourront reprendre graduellement à partir du 15 novembre prochain dans tous les niveaux de l'enseignement parallèlement à la progression de la campagne de vaccination des enfants et des jeunes. Pour le rappel, Cuba est le premier pays au monde à avoir entrepris la vaccination massive de sa population d'enfants et de jeunes.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269498-ena-elsa-velazquez-annonce-une-couverture-de-98-des-enseignants-a-la-reprise-des-cours-presentiels>



Radio Habana Cuba